

# *Cuba lamenta tragedia ocasionada por deslave en Venezuela*

---

Image not found or type unknown



## **Deslave en Venezuela**

La Habana, 11 oct (RHC) El presidente Miguel Díaz-Canel trasladó las condolencias de Cuba al pueblo y Gobierno de Venezuela por el trágico deslave ocurrido en el poblado Las Tejerías, en el estado de Aragua, de ese país suramericano.

En su perfil en Twitter, el mandatario afirmó "El pueblo y gobierno de #Cuba nos unimos al dolor del hermano pueblo y gobierno venezolanos por el trágico deslave ocurrido en Las Tejerías Nuestro abrazo solidario a los familiares de las víctimas, a los damnificados, a las fuerzas que trabajan sin cesar y al

Pdte @NicolasMaduro"

También el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó este lunes en un mensaje en Twitter su profunda tristeza tras el desastre.

Llegue la solidaridad de #Cuba al pueblo y gobierno de #Venezuela, y en particular a los afectados. Nuestras condolencias a los familiares de las víctimas, plasmó Rodríguez en la red social.

En la localidad perjudicada se abrió la víspera un frente para la localización de más de medio centenar de personas reportadas como desaparecidas, mientras brindan atención a quienes quedaron sin viviendas.

El deslave afectó a 21 sectores de la zona y arrastró consigo lodo, piedras, árboles e instalaciones eléctricas y telefónicas, además de dañar a por lo menos 15 empresas.

Venezuela sufrió durante varios días precipitaciones intensas en toda su franja norte producto de una onda tropical, que luego se convirtió en una tormenta a su paso por el país. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/301546-cuba-lamenta-tragedia-ocasionada-por-deslave-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**